



Council of Europe
Communications



T +33(0)388412560

www.coe.int

pressunit@coe.int

Ref. DC 165(2015)

Déclaration du Comité des Ministres sur les attaques terroristes à Paris

(adoptée par le Comité des Ministres le 17 novembre 2015, lors de la 1240e réunion des Délégués des Ministres)

Strasbourg, 17.11.2015 - Le Comité des Ministres du Conseil de l'Europe, représentant les gouvernements des 47 Etats membres, condamne avec la plus grande fermeté les attaques barbares perpétrées à Paris vendredi dernier.

Il s'incline devant la mémoire des nombreuses victimes et s'associe à la douleur de leurs familles et de leurs proches. Il exprime sa pleine solidarité avec la population et les autorités françaises.

Face à ces évènements tragiques et aux attentats commis contre d'autres Etats membres, le Conseil de l'Europe est déterminé à poursuivre résolument la lutte contre le terrorisme dans le respect des principes de liberté, de démocratie, de droits de l'Homme et d'Etat de droit qui unissent les Etats membres et qui constituent le meilleur rempart contre l'engrenage de la haine. Il réaffirme sa détermination à lutter contre tous les amalgames, toutes les formes d'intolérance et de discrimination ainsi que tous les actes de violence fondés sur la religion ou sur toute autre motivation. Il continuera à donner la plus haute priorité à la mise en œuvre du Plan d'action sur la lutte contre l'extrémisme violent et la radicalisation conduisant au terrorisme adopté en mai 2015.

Contact: [Can Fisek](#), Porte-parole/Attaché de presse, Tél. +33 3 88 41 30 41

Statement by the Committee of Ministers on the terrorist attacks in Paris

(adopted by the Committee of Ministers on 17 November 2015, at their 1240th meeting of the Ministers' Deputies)

Strasbourg, 17.11.2015 - The Committee of Ministers of the Council of Europe, representing the governments of the 47 member States, condemns in the strongest terms the barbaric attacks carried out in Paris last Friday.

It pays homage to the memory of the many victims and extends its deepest sympathy to their families and loved ones. It expresses its full solidarity with the French people and authorities.

In response to these tragic events and to the attacks carried out in other member States, the Council of Europe is determined to resolutely continue the fight against terrorism in full respect of the principles of freedom, democracy, human rights and the rule of law which unite its member States and which constitute the best protection against the spiral of hate. It reaffirms its determination to fight against all misassociations, all forms of intolerance and discrimination as well as any acts of violence on religious or any other grounds. It will continue to give the highest priority to the implementation of the Action Plan on the fight against violent extremism and radicalisation leading to terrorism adopted in May 2015.

Contact: [Can Fisek](#), Spokesperson/Media officer, Tel. +33 3 88 41 30 41